

全対 校話 生を

徒重

丹高ニュース

Nº4

令和5年6月7日(水)

~ 豊かな学びの実現 ~

ルールメイキングプロジェクト2023 ~"やってみたい"の創造へ~

をいように心がけること(女子)前髪は眉を越えないようにすること 越える場合はピンでとめること」。この規定は本当に必要か、必要ならばは本当に必要か、必要ならばは本当に必要が考えを明らかにし、各自の意見が考えを明らかにしたいとの理由で不必要のにしたいとの理由で不必要のにしたいとの理由で不必要のにしたいとの理由で不必要のにしたいとの理由で不必要のにしたいとの理由で不必要のにしたいとの理由で不必要のにしたいとの理由で不必要のにしたいとの理由で不必要のにしたいとの理由で不必要のにしたいとの理由で不必要の意見が多く出され、極端な髪は必要という意見もあった。して、数量は高校上

「(男子)前髪は眉に掛から ?・
関する校則について意見を出し合った。
と人ずつの班に分かれて「前髪の長さ」に
を人ずつの班に分かれて「前髪の長さ」に
を人ずつの班に分かれて「前髪の長さ」に
の取り組みが、西条市丹原町願連寺の丹原

をつける「ルールメイキングプロジェクト

の前髪の範囲について議論が

らしさの大切さから「規定は

とで、高校生の意思決定や自己発信の力校則など身近なルールのあり方を考える

∫髪の長さ規定必要?

り組む西条高校の生徒が、自5日は社会科の課題研究に取

学に訪れた。校則を題材にし校で取り組むことを視野に見

校則

議論

ジェクトを開始し、

今年全校

昨年は希望者約40人でプロ

生徒に対象を拡大した。また

磨く対話力

白熱する斑もあった。
お論を出すための議論では
おはく、自身の意見を伝え、各
なく、自身の意見を伝え、各
メンバーの主張や考えを聞く
「対話」に重きを置いた。講
師役を務めたワンダーエデュ
「対話」に極きを置いた。講
の越智
大貴代表は「社会に出ればル
ールを守る力、創る力、運用
する力が求められる」と呼び
かけていた。

ら、グループワークを続ける「中ででアンケートで募りながいっている。」というでは議論したいテーマを見せつつある。

西条・丹原高 意見を尊重 全校で実践

目標を語り、担当する谷口大 境づくりをしていきたい」と みんなが意見を言いやすい環 手の意見を得ることもできる。 分の意見を伝えることで、 校2年田村結良さん(16)は「自 昨年から活動する同 相 験を積ませたい」と話してい 本的に意見が言えるような経 祐教諭は ことで徐々に自信がつく。主 ない生徒もいるが、 最初は議論ができ 高橋圭太 繰り返す



大人(教員)の意見を聞きつつ、校則の見直しについて対話 する生徒ら=5日午後、西条市丹原町願連寺

ね 教 4 師 な 緉 得 解」を作 地 域 が るプ 体となって取 セ スを学 り組 で でい ま す。 ま

す。

令和5年6月7日(水)付け愛媛新聞 (掲載許可番号d20230607-01)